

Presseinformation

Soforthilfe der Caritas für Erdbebenopfer in Nepal

100.000 Euro bereit gestellt/Zeltplanen verteilt/Gemeindezentren und Schulen für Notaufnahme zur Verfügung stellt

Münster (cpm). Vor Ort hat die Caritas Nepal direkt nach dem Erdbeben mit der Verteilung von Zeltplanen begonnen. In Deutschland hat Caritas international 100.000 Euro als Soforthilfe zur Verfügung gestellt. Damit sollen weitere Hilfsgüter auf dem Land- und Luftweg über Indien und Dubai herangeschafft werden. Der Diözesancaritasverband Münster unterstützt diese Katastrophenhilfe und bittet um Spenden auf das Konto 6000 bei der Darlehnskasse Münster (BLZ 400 602 65) mit dem Stichwort "Erdbeben Nepal".

Caritas international, das Hilfswerk des Deutschen Caritasverbandes, ist seit 25 Jahren in der Katastrophenhilfe in Nepal tätig und engagiert sich in Projekten der Katastrophenvorsorge. Aus Lagerbeständen konnten deshalb durch die Caritas Nepal unmittelbar die Zelte verteilt werden. Katholische Schulen und Gemeindezentren im Land sind als Notaufnahmelager zur Verfügung gestellt worden. Zur Unterstützung und Koordinierung der Hilfen werden Experten der Caritas aus Deutschland, Österreich und den USA in den nächsten Tagen nach Kathmandu fliegen.

043-2015 (hgw)

27. April 2015

